

2学年学年だより

令和7年10月31日
世田谷区立若林小学校
第2学年 11月号

10月は残暑が厳しい日もありましたが、さわやかな秋風が吹き始め、やっと涼しく気持ち良く過ごせる季節になりました。11月は落ち着いてしっかりと学習に取り組ませていきたいと思います。季節の変わり目で体調を崩しやすい時季もあるので、睡眠時間を多めにとる、食事をしっかりとるなど、ご家庭での体調管理をよろしくお願ひいたします。

《11月の学習予定》

国語	そうだんにのってください 紙コップ花火の作り方 秋がいっぱい せかいーの話 みきのたからもの
書写	字の形
算数	かけ算
生活	あそんで作ってくふうして もっともっとまちたんけん おいしいやさいをそだてたい
音楽	くりかえしを見つけよう いろいろながっきの音をさがそう 音楽会に向けて
図工	ぎゅっとしたい！わたしの「お友だち」 えのぐひっぱレインボー
体育	ボールゲーム 跳の運動遊び
道徳	雨ふり なかよしだけど ぼくのかさぶた
日本語	登場人物を演じてみよう 俳句 短歌
学級活動	学級集会の計画を話し合おう あいさつでもっとよい若小にしよう

町探検について

11月11日(火)に、生活科の自分たちが住む地域の学習で町探検に行きます。國士館大学・若林公園に行く予定です。1・2組グループ、3組グループに分かれて行きます。午前中での見学になるためお弁当は必要ありません。

持ち物：帽子、肩かけの水筒（なければ、エコバックなどに入れて持たせてください。）

持ち物について

学校では、学習に必要のないものは持てこないように日ごろから指導を行っています。必要以上に大きいポシェットを持っている、ランドセルにキーホルダーを多く付けている児童が見られます。キーホルダーは落し物になることも多く、持ち主が分からなくなったり、破損してしまったりするケースも出てきます。

また、授業中にキーホルダーで遊んでしまい、集中が途切れてしまう姿も見られます。安全面や学習への集中を考え、必要以上のキーホルダーや学習に関係のないものは持てこないようご家庭でもご協力を願いいたします。

衣服について

朝晩寒さが厳しくなってきました。急に寒くなってきたため、衣服の調節が上手にできなくて、体調不良になってしまふ子どももいます。下着の着用と着脱できる服装で登校するようお願いします。